
Consiglio interclasse dei Corsi di studio in Ingegneria informatica

In data 29/04/2021, alle ore 15:00 presso la stanza virtuale Microsoft Teams codice gc4z2ey, in modalità
telematica si riunisce il Consiglio interclasse dei Corsi di studio in Ingegneria informatica per discutere dei
seguenti punti all’ordine del giorno:

• Comunicazioni - Altro argomento ;
• Ratifica decreti del Coordinatore - Altro argomento ;
• SUA-CdS 2021-2022 - Altro argomento ;
• Percorsi sperimentali per le “ingegnerie delle transizioni - tecnologie green- infrastrutture smart” -

Altro argomento ;
• Designazione del garante del monitoraggio dei siti dei CdL - Altro argomento ;
• Erogazione della didattica su piattaforme digitali - Altro argomento ;
• Istanze Studenti Sistematizzate - Pratiche Studente ;
• Altre istanze studenti - Altro argomento ;
• Ingegneria 2040 - Altro argomento ;
• Varie ed eventuali - Altro argomento .

Sono presenti: Ardizzone Edoardo, Corso Rosario, De Paola Alessandra, Francomano Elisa, Gaglio
Salvatore, Garbo Giovanni, Karra Salvatore Gabriele, La Cascia Marco, Lo Presti Liliana, Lo Re Giuseppe,
Martino Fabrizio, Morana Marco, Mosca Mauro, Peri Daniele, Pirrone Roberto, Sciacca Riccardo, Seidita
Valeria, Sorbello Rosario, Spadaro Santi Domenico, Spina Marco, Valenti Angela, Vassallo Giorgio.

Sono assenti giustificati: Ala Guido.

Sono assenti: Abbate Lorenzo, Chella Antonio, Fagiolini Adriano, Giunta Valeria, Noto Antonio, Roma
Paolo, Tinnirello Ilenia.

Il Presidente, rilevato che il Consiglio è stato regolarmente convocato e che si è raggiunto il numero legale,
dichiara aperta la seduta. Svolge le funzioni di Segretario la Prof. Alessandra De Paola. Il Coordinatore
chiede al consiglio di potere inserire un punto aggiuntivo all’Ordine del Giorno riguardante il documento
COPI su Ingegneria 2040. Il Consiglio all’unanimità approva l’inserimento dell’ulteriore punto all’ordine del
giorno.

Estratto
omissis

Comunicazioni



Il Coordinatore presenta al Consiglio le seguenti comunicazioni:

------ Relazione del PQA sulla performance dei corsi di studio -------

E’ stata trasmessa al Corso di Laurea la relazione annuale redatta dal Presidio di Qualità di Ateneo sulle
performance dei Corsi di Studio a partire dai dati delle schede di monitoraggio annuale 2020.
La relazione prevede per ogni corso di laurea una prima parte di analisi del PQA sull’andamento del CdS
sulla base degli indicatori della SMA (con particolare attenzione agli indicatori strategici di Ateneo) e una
seconda parte di analisi del commento redatto dal CdS nella SMA, relativa alla autovalutazione svolta dal
CdS.

Per il Corso di Laurea Triennale in Ingegneria Informatica:

• Il PQA rileva che il numero degli immatricolati/iscritti si mantiene stabile, il tasso di occupazione dei
laureati si mantiene al di sopra delle medie di Ateneo e comunque gli studenti proseguono gli studi
nelle magistrali. Permane un trend negativo critico per il numero degli studenti che transitano al II anno
avendo conseguito almeno 40 CFU mentre la percentuale degli studenti che proseguono è in
complessiva diminuzione ma il valore si mantiene al di sopra delle medie. In miglioramento
l’internazionalizzazione in uscita, mentre è nulla in entrata, al disotto delle medie per area geografica e
decisamente al disotto delle media nazionale.

• Per quanto riguarda il commento redatto dal CdS nella SMA, il PQA evidenzia che l’analisi prende in
considerazione gli indicatori strategici di Ateneo e le criticità segnalate da CPDS e NdV. Si fa
riferimento alle criticità didattiche specifiche, per le quali sono in atto azioni correttive, e a problemi
strutturali della sede, per i quali sono state fatte segnalazioni. Sono in atto azioni correttive concrete.
Sarebbe stata opportuna qualche considerazione in più sull’indicatore relativo
all’internazionalizzazione in ingresso, tenendo anche conto che si tratta di un indicatore strategico e
che il CdS è abbondantemente lontano dalle medie nazionali.

Per il Corso di Laurea Magistrale in Ingegneria Informatica:

• Dall’analisi dei dati il PQA evidenzia che il CdS presenta tutti gli indicatori in costante e significativa
crescita: iscritti, studenti che transitano al II anno avendo acquisito almeno 40 CFU, indicatori di
internazionalizzazione. Non ci sono abbandoni. Solo gli indicatori relativi ai laureati in corso sono in
notevole calo.

• Per quanto riguarda il commento predisposto dal CdS nella SMA, il PQA evidenzia che il CdS ha preso
puntualmente in considerazione le relazioni della CPDS e del NdV. Il commento analizza in particolare
l’efficacia della didattica. In CdS riferisce di azioni correttive specifiche di rimodulazione dell’offerta
formativa i cui risultati sono attesi negli anni a venire. Commento viene quindi considerator
pienamente sodisfacente.

Omissis

• 



Il Presidente
Giuseppe Lo Re

Il Segretario Verbalizzante
Alessandra De Paola

Firmato da ALESSANDRA DE PAOLA - PA - ING-INF/05 - il 30/giu/22.
omissis

Il presente verbale viene letto e approvato seduta stante.

Verbale non firmato.
La seduta si è svolta dalle 15:00 alle 17:00


